

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 30. September 2014

Kreuzungsbereich Dotzheimer Straße / 2. Ring

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob die mehrfachen Unfälle auf der Kreuzung dadurch vermindert werden können, dass

- die Linksabbieger-Spuren vom Ring in die Dotzheimer Straße besser (evtl. bunt) markiert werden können,
- an der Fußgängerampel am Ring (vor der Bäckerei) eine gelbe Warnblinke angebracht wird.

Beschluss Nr. 0083

1. Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.
2. Bei den Rechtsabbiegebeziehungen von der Dotzheimer Straße in den Loreleiring (Höhe Bäckerei) und in die Klarenthaler Straße werden die Sichtkontakte zwischen dem fließenden Verkehr und den Fußgängern durch Werbeelemente der Fa. Wall AG stark eingeschränkt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
in Verb. mit
Dezernat VII

Kopp
Ortsvorsteherin